

Qu'est-ce qu'Infoculture?

Infoculture est un **service d'information pour l'emploi et la formation des professionnels de la culture**, avec une vocation transfrontalière. Son principal objectif consiste à offrir un support informatif et orientatif aux agents culturels afin de faciliter l'amélioration de leurs compétences et ainsi parvenir à la professionnalisation de leur activité. La vocation internationale du service permet de mettre en place des réseaux de collaborations et synergies entre les divers projets à une échelle territoriale plus large, spécialement avec le sud de la France, étant donnée sa proximité géographique.



Le centre de documentation culturelle « Culture et Emploi », dont le siège se trouve à Huesca (Espagne), canalise les actions au secteur culturel. Son fond bibliographique, composé de presque 2000 publications, spécialisées dans l'emploi culturel, permet toute consultation et emprunt de la part de ses membres. De même, le centre recueille les offres d'emploi et de formation, les concours diffusés dans l'espace physique du centre ou depuis son site web à travers de services de communications ou de services informatives. Avec la mise en marche de ce service d'information et d'orientation du secteur culturel, les professionnels ont non seulement à leur portée l'amélioration des compétences inhérentes à leur activité professionnelle, mais ils peuvent aussi accéder plus de facilité un vaste marché et devenir ainsi des acteurs économiques ayant de meilleures possibilités au niveau professionnel.

Qu'est-ce qu'Infoculture?

Actuellement, le centre est financé par l'Association Multilatérale et la Mairie de Huesca et s'intéresse aussi pour les projets de coopération culturelle à niveau européen et international.

